

l'économie

L'instantané de la semaine

Trêve estivale

Les cahiers de l'Éco se mettent en pause mais n'en restent pas moins à l'affût de toute information qu'il vous sera nécessaire de connaître sur les événements qui auront lieu cet été. Et il devrait s'en passer des choses, tant le territoire azuréen fourmille de talents engagés ! Retrouvons-nous à la rentrée avec notre résumé Eco. Bonnes vacances à vous !

Art et Vin à déguster tout l'été

L'opération de l'été Art et Vin transforme une cinquantaine de domaines et châteaux du Var en lieux de création artistique. Du 5 juillet au 31 août, les Domaines Bunan à La Cadrière d'Azur accueillent les installations du collectif Re-architectures, composé d'un architecte Théophile Reygade et d'un artiste plasticien Axel Brun. Retrouvez l'agenda sur art-et-vin.net

Une nouvelle tête à la FCE

Les Femmes chefes d'entreprise se sont retrouvées mardi à la

Villa Tamaris à La Seyne pour un dernier déjeuner de la saison. A cette occasion, sa présidente Patricia Lassault, assureur à Toulon, a présenté celle qui lui succédera Alexandra Mignon-Guzmann, notaire à Toulon, avant la passation officielle prévue le 5 septembre à la CCIV.

Les Maîtres Vignerons de Saint-Tropez ont dévoilé leur bilan 2018 et, avec 3,84 millions de bouteilles vendues, ils ont réalisé un CA de +11,5 %. Un résultat record malgré un contexte de marché pourtant tendu en raison de la forte augmentation des cours (+34 %) et la baisse des volumes disponibles (environ 18 %).

Gérard Cerruti réélu président de l'UPV

J eudi soir, le conseil d'administration du syndicat patronal a choisi d'accorder un neuvième mandat à Gérard Cerruti plutôt qu'à Laurent Falaise par 48 voix contre 29. Malgré des mois pour le moins tendus au sein de l'Union patronale du Var entre les partisans du président sortant Gérard Cerruti, à la tête du syndicat depuis 24 ans, et ceux de Laurent Falaise, chef d'entreprise reconnu par l'écosystème varois, le résultat a été sans appel. Gérard Cerruti est élu par 48 voix contre 29 seulement pour Laurent Falaise. Il en fallait 40 au minimum pour décrocher le fauteuil de patron des patrons varois.

- Voilà, c'est fait, a simplement lancé le vainqueur, soulagé. J'ai été

élu avec plus de 62 % des voix. Je suis content car on peut toujours dire que j'ai fait trop de mandats mais par ce vote, c'est bien là la reconnaissance de mon travail. A présent, nous allons faire la transition en rassemblant l'UPV qui a souffert de ces élections, de ce combat qui n'a pas toujours été facile et plutôt axé sur des choses difficiles plutôt que sur un programme. J'ai remercié tous les administrateurs et j'ai demandé que tout le monde s'unisse d'ici présent autour d'un programme qui est très chargé », a-t-il indiqué. De son côté, Laurent Falaise s'est dit non pas déçu mais « dans l'incompréhension avec le monde économique ». Lui qui rappelait avoir recueilli 350 signatures de chefs d'entreprise varois en l'espace de



quinze jours. « J'ai fait bouger les lignes. Pour moi c'est déjà une grande victoire, je suis parvenu à m'inscrire dans le paysage économique. Par leur soutien, les entrepreneurs ont prouvé qu'ils voulaient que ça change. Un mouvement s'est créé. Je vais continuer à m'investir ».

CS et SeaTech signe un partenariat

Ce jour, l'école d'ingénieurs SeaTech et l'entreprise CS (Communication et Systèmes) doivent signer une convention de partenariat portant principalement sur l'accréditation d'étudiants. Des projets de recherche communs ont déjà permis l'élaboration de solutions industrielles dans le domaine de la sécurité maritime.

Ce partenariat renforcera encore l'implication de cette entreprise dans les projets d'études des élèves de seconde et troisième années qui pourront manipuler des technologies de pointe, bénéficier d'un suivi d'experts de CS et développer des briques technologiques de projets innovants. Concepteur, intégrateur et opérateur de systèmes critiques dans les domaines de l'aéronautique, du spatial, de l'énergie, de la défense et la sécurité, CS (170 M€ de CA, 1 800 collaborateurs en France et à l'étranger) cherche ainsi à identifier plus rapidement de futurs collaborateurs.

NGE Infranet inaugure sa nouvelle base à Brignoles



La 21 Les Consacs à Brignoles. La filiale du groupe NGE dédiée au déploiement de la fibre optique dans le Var (marché qu'elle partage avec Eiffage et Circet), partenaire de la société Var Très Haut Débit (chargée de la conception et exploitation du réseau dans le Var), a ses bureaux à La Valette et ambitionne de réaliser 116 000 prises pour les foyers et entreprises du département. Son objectif est déjà d'en poser 20 000 en octobre prochain. Insertion, formation : la société recrute.

SenescoCare, finaliste de la Fabrique Aviva

La startup SenescoCare à Toulon, fondée par Amélie Place et spécialisée dans le silver economy, a été sélectionnée pour faire partie des cinq projets finalistes originaires de la Région Sud-PACA de La Fabrique Aviva, une initiative de mécénat lancée par l'assureur Aviva France, qui vise à doter d'AMÉ des projets entrepreneurs utiles et innovants. Ainsi la startup, dont l'ambition est de rendre la santé accessible à toutes les personnes avançant en âge afin qu'elles vivent mieux et plus longtemps, via une plateforme nouvelle génération, pourrait rapporter entre 10 000 € et 65 000 € si elle séduit les jurys. Pour soutenir son projet, fabrique-aviva.fr/project/3002/show



6^e prix au Défi Teknik de Face



Le Défi national Teknik, organisé par Face, fondation et club d'entreprises agissant contre l'exclusion, a récompensé onze projets sélectionnés parmi les quelque 10 000 présentés cette année par l'ensemble des collèges et lycées de France. Parmi ces onze équipes d'élèves, le projet porté par Morgane Gondoux, Lina Torres et Morgane Pierre, élèves du collège Django Reinhardt de Toulon, a remporté le 6^e prix. Ce programme éducatif ayant été conçu pour changer le regard des jeunes sur les métiers industriels et techniques, en suscitant leur curiosité et en ouvrant des perspectives d'insertion professionnelle.

La Banque Postale et KissKissBankBank ensemble pour répondre au financement participatif

Lundi, les deux partenaires avaient organisé un KissKiss Dating dans les locaux de TVT Innovation à Toulon. La Banque Postale, représentée par Vanessa Mainardi, directrice commerciale, avait invité clients, conseillers financiers et directeurs d'agence pour mieux les informer sur ce mode de financement original et alternatif, et susciter l'intérêt d'investisseurs potentiels. Quant à KissKissBankBank, représenté par Adrien Biot chargé du développement de la plateforme sur le quart Sud-Est, il s'agissait d'en expliquer le fonctionnement, les clés pour réussir une belle levée de fonds et l'accompagnement proposé. Une vingtaine de porteurs de projets était présente. Deux cents rencontres ont ainsi été programmées dans toute la France.



Un don aux aînés qui n'est pas que de « Façades »



Mathieu Chouteau (à droite sur la photo), dirigeant de Façades du Var appartenant au groupement Vertikal, spécialiste de la rénovation de façades de maisons individuelles et petits collectifs, a remis un chèque de 1 500 € à l'Ehpad Les Jardins de Provence à Six-Fours la semaine dernière. Et ce, afin que l'association de Benjamin Leroy Blanc, Le Corral des Lamas, puisse rendre visite aux résidents une fois par mois pendant un an. Un beau geste pour cet entrepreneur installé à Pierrefeu depuis trois ans qui a déjà versé 5 300 € en 2017 au CCAS de La Crau et 2 600 € au CCAS de Pierrefeu l'an dernier. L'objectif de l'association nationale à laquelle il adhère, Une Façade sur la vie, initiée par Vertikal, étant de financer des animations destinées aux aînés en maisons de retraite. Sur chaque fût de peintures et revêtements acheté à l'enseigne, 3 € sont reversés à l'association.

Un don aux aînés qui n'est pas que de « Façades »



Mathieu Chouteau (à droite sur la photo), dirigeant de Façades du Var appartenant au groupement Vertikal, spécialiste de la rénovation de façades de maisons individuelles et petits collectifs, a remis un chèque de 1 500 € à l'Ehpad Les Jardins de Provence à Six-Fours la semaine dernière. Et ce, afin que l'association de Benjamin Leroy Blanc, Le Corral des Lamas, puisse rendre visite aux résidents une fois par mois pendant un an. Un beau geste pour cet entrepreneur installé à Pierrefeu depuis trois ans qui a déjà versé 5 300 € en 2017 au CCAS de La Crau et 2 600 € au CCAS de Pierrefeu l'an dernier. L'objectif de l'association nationale à laquelle il adhère, Une Façade sur la vie, initiée par Vertikal, étant de financer des animations destinées aux aînés en maisons de retraite. Sur chaque fût de peintures et revêtements acheté à l'enseigne, 3 € sont reversés à l'association.